

Persönliche Erklärung des stellv. Fraktionsvorsitzenden Stadtrat Stephan Papenbreer in der Stadtratssitzung vom 07.03.2024*

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, liebe Frau Oberbürgermeisterin, meine sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte, liebe Zuhörer,

ich war und bin auch heute noch ein sehr geradliniger Mensch mit Prinzipien. Als Kind mit drei Geschwistern bin ich bei einem Kaufmann großgeworden. Unsere Verwandtschaft waren Viehhändler, mit denen bin ich früh morgens raus gefahren um Vieh zu kaufen und wieder zu verkaufen. Dieses wurde immer mit einem Handschlag besiegelt. Dieser Handschlag, sowohl beim Kaufmann als auch beim Landwirt, bedeutete etwas: Verbindlichkeit, Zuverlässigkeit und Ehrlichkeit.

Diesen Handschlag bin ich viele Jahre mit der FDP gegangen, doch die Verbindlichkeit hat sich in den letzten 2 Jahren deutlich verändert! Aus diesem Grunde habe ich mich entschlossen, die FDP zum 15.03. diesen Jahres zu verlassen.

Gleichzeitig hatte und ich habe ich eine sehr vertrauensvolle Zusammenarbeit mit der Fraktion FDP/Tierschutzpartei!

Ich werde zur nächsten Legislaturperiode nochmals antreten. Dieses Mal für die Tierschutzpartei, zusammen mit Burkhard Moll, Evelin Schulz und Mirjam Karl-Sy und weiteren Personen, um den guten Weg, den wir bislang gegangen sind auch im Stadtrat weiter zu bestreiten.

Ich bedanke mich fürs Zuhören und wenn Fragen sind, stehe ich selbstverständlich gerne zur Verfügung.

*Es gilt das gesprochene Wort.